

## Haru Satitsamitpong CE2A

En septembre 2073, c'est le premier jour de classe en CE1, pour Noy, dans une nouvelle école.

Elle est dans un bus scolaire avec d'autres élèves pour aller au LFIB. Elle se souvient de la mauvaise expérience de sa grand-mère Haru, qui partait tous les matins dans cette même école, dans d'horribles embouteillages.

Noy est chanceuse car il n'y a plus d'embouteillages car elle prend le train pour aller à l'école ; il y a une gare à côté du LFIB.

Noy arrive à l'école. Elle entre dans sa nouvelle classe. Elle est surprise car à la place de la maîtresse il y a un robot. Les tables ont été remplacées par des écrans et les stylos par des stylets pour écrire sur les écrans !

Elle n'a plus besoin de cartable. Il n'y a plus de devoirs.

La sonnerie retentit. Les élèves sortent en récréation.

Pendant la récréation, elle mange son goûter et essaie de se faire des amis avec ses nouveaux camarades de classe.

Elle sent l'air frais sur la cour. Contrairement à l'époque où sa grand-mère était élève au LFIB, il n'y pas plus de pollution. Les gens respectent la nature et essaient de ne plus utiliser de produits chimiques.

Vincent fait sa rentrée en CM2. Il est très excité car il y a un gros changement à la cantine : il y a des tapis roulants qui amènent les plats et des machines pour cuisiner. On choisit ce qu'on veut manger !

A la bibliothèque, il met un casque virtuel pour faire des recherches. Il fait une recherche sur la savane et voit apparaître des lions, des hyènes et des gazelles. Il entend le bruit du vent qui soufflent légèrement sur les herbes avec un casque sur ses oreilles.

A la fin de la journée les voitures automatiques viennent chercher des élèves. Ils rentrent dans ces voitures sans conducteur qui les ramènent chez eux. Quand ils arrivent à la maison, ils voient des robots à la place de leurs parents !

